



Aus der Arbeit des Gemeinderats vom Montag, 28.09.2020

Die Gemeinderatssitzung fand im Bürgersaal Buchheim statt, um den Hygiene-Anforderungen gerecht werden zu können.

Beschaffung eines Geschwindigkeitsinformationssystems

Die Verwaltung hat für die Beschaffung einer Geschwindigkeitsanzeigetafel zwei vergleichbare Angebote eingeholt. Beide Geräte sind mit einem Akku versehen und mit Datenerfassung die ausgelesen und ausgewertet werden kann. Beim günstigeren Angebot kann die Anzeige auch abgedeckt werden und eine verdeckte Erfassung erfolgen.

Das günstigere Angebot der Fa. via traffic controlling GmbH aus Leverkusen beläuft sich auf einen Endpreis in Höhe von 2.019,56 € zzgl. Frachtkosten, das teurere Angebot beläuft sich auf 2.669,16 €. Der Gemeinderat stimmte der Beschaffung des Gerätes zum Preis von 2.019,56 € der Fa. via traffic controlling GmbH zu.

Das Gerät soll wechselnd an verschiedenen Stellen – hauptsächlich an den Ortseingängen - angebracht werden.

Kläranlage Buchheim – Ersatzbeschaffung Rücklaufschlammpumpe

Der Gemeinderat stimmte der Ersatzbeschaffung der Rücklaufschlammpumpe für die Kläranlage zum Preis von 3.263,08 € zu. Die Instandsetzung der alten Pumpe ist hinsichtlich des notwendigen Materialeinsatzes und der damit verbundenen Arbeitszeit nicht mehr sinnvoll, da die Kosten hierfür den Neupreis erreichen bzw. sogar übersteigen würden.

Bauantrag

Dem vorliegenden Bauantrag für ein Einfamilienwohnhaus mit Doppelgarage auf Flurstück Nr. 114, Riffeln 11 stimmte der Gemeinderat zu.

Verschiedenes, Wünsche und Anträge

Neuordnung der Zuordnung Eichenweg / Erlenweg / Riffeln

In diesem Bereich ist eine Neuordnung erforderlich, da sich durch die Neuanlage des Erlenwegs und die nun eingehenden Bauanträge einige Veränderungen ergeben. Es muss hierbei berücksichtigt werden, von welcher Straße her die Wohngebäude künftig ihren Zugang erhalten.

Flurstück Nr. 114 - bisher Riffeln 11 – künftig Erlenweg 1 (Zugang zum Haus vom Erlenweg)

Flurstück Nr. 113 – bisher Riffen 13 – künftig Erlenweg 3 (Zugang zum Haus über Erlenweg)
Flurstück Nr. 121/4 – Erlenweg 5
Flurstück Nr. 121/10 – Erlenweg 7
Flurstück Nr. 121/9 – Erlenweg 9
Flurstück Nr. 121/8 – Erlenweg 11 (der Zugang zum Haus erfolgt über den Erlenweg)
Flurstück Nr. 121/1 – Eichenweg 8 (der Zugang zum Haus erfolgt über den Eichenweg)
Die Eigentümer werden über die Neuordnung informiert.

Im Jahr 2021 läuft die erste Fünfjahresperiode seit Gründung der gemeinsamen selbstständigen **Kommunalanstalt BIT** ab. Die Mitglieder des Verwaltungsausschusses werden ebenfalls erneut für weitere fünf Jahre bestimmt und letztlich in der Verwaltungsratssitzung benannt. Hierzu ist es notwendig, dass die beteiligten Kommunen und der Landkreis die Mitglieder für den Verwaltungsrat und deren Stellvertreter jeweils ebenfalls neu benennen.

Bisher war Bürgermeisterin Kölzow als Verwaltungsratsmitglied für die Gemeinde Buchheim benannt und Gemeinderat Thomas Knittel als ihr Stellvertreter.

Der Gemeinderat beschließt, dass sowohl Bürgermeisterin Kölzow, als auch Gemeinderat Thomas Knittel für weitere fünf Jahre benannt werden sollen.

Bei der kommenden Landtagswahl am 14.03.2021 wird der Wahlraum nicht wie bisher im EG des Rathauses (Klassenraum) sein, sondern im Bürgersaal. Die Vorbereitungen für die Wahl laufen bereits und mit Blick auf die nicht abschätzbaren Entwicklungen in der Corona-Pandemie können hier die unter Umständen erforderlichen Hygienemaßnahmen einfacher umgesetzt werden.

Die baurechtliche Genehmigung für den Einbau der Feuerwehrfahrzeug-Box in den Farrenstall ist bei der Verwaltung eingegangen und die Freiwillige Feuerwehr hat mit den Arbeiten bereits begonnen.

Auf Anfrage wurde mitgeteilt, dass die für den Austausch vorgesehenen Schilder (Straßenbezeichnungen) und auch die Warnschilder in den Becken der Straßen Donautalstraße, Riffen und Brunnengasse zwischenzeitlich bestellt sind. Sobald diese geliefert wurden wird mit dem Austausch begonnen werden.

Auf Anfrage wurde mitgeteilt, dass entsprechend einem Beschluss des Gemeinderates die Straßeneinlaufschächte im vergangenen Jahr im Zuge der Erfassung der defekten Schächte gereinigt wurden. Dies war jedoch nur einmalig vorgesehen.